

evitar que hiciesen fuego.

A los disparos de la tropa que se posesionó además de las calles afluyentes a la plaza de la Constitución, dispersaronse los revoltosos, pero dejando en el suelo una niña de cuatro años muerta, una mujer herida en la rodilla, dos hombres heridos también y varios contusos.

La tropa no experimentó novedad, aparte del ya citado brigadier señor Mola y Martínez, cuya herida en la cabeza está calificada de grave y del señor Guitó comandante de los somateres, herido también aunque levemente y el capitán señor Pellicer.

Otros grupos en tanto incendiaban algunas barracas destinadas a la cobranza del impuesto de consumos. Las tropas recorrían la ciudad y por la noche reanició la calma en la población.

La autoridad judicial se constituyó en las Casas Consistoriales en donde practicó activamente las primeras diligencias. Hicieronse varias prisiones y se apagó el alumbrado público.

La autoridad local resignó el mando en la militar y la plaza fué declarada en estado de sitio.

El núcleo de los amotinados lo constituían un gran número de payeses de los alrededores de Manresa y aun de otros sitios más lejanos.

Un colega local asegura que en la mañana de ayer se reprodujo el desorden, añadiendo que los autores del mismo habían acudido a las fábricas de las afueras de la ciudad con ánimo de aumentar el número de sus partidarios con los trabajadores.

Efectivamente, con el día reanició el tumulto. Parece que la fuerza reconcentrada en Manresa si era más que suficiente para guardar las posiciones ocupadas no bastaba para dominar el desorden.

Algunos revoltosos trataron de ir a apoderarse de la estación del ferrocarril, pero hubieron de desistir de su empeño, pues la guardia civil les tomó la delantera, y no se atrevieron a medir sus fuerzas con los guardias, máxime cuando aquellos en su mayor parte iban armados de garrotes y pistólas. Gran fortuna fué que no tomaran la estación como pretendían, pues en el primer tren había salido de esta ciudad el Excelentísimo Sr. Gobernador de la provincia acompañado del jefe de orden público señor Orellana y dos compañías de San Quintín, que ocuparon cuatro vagones. Dichas fuerzas iban mandadas por un jefe de estado mayor.

Cuando estas fuerzas llegaron a Manresa, las de la plaza ocupaban las Casas Consistoriales y algunas calles adyacentes, y la guardia civil la estación conforme queda dicho.

Los amotinados dominaban en el resto de la ciudad, especialmente en el arrabal de Santo Domingo en donde proseguían destruyendo las casetas de recaudación y se disponían a incendiar la casa del arrendatario de consumos.

Las tropas recién llegadas tomaron un rancho y divididas en dos columnas de ataque se lanzaron sobre la población apoderándose con gran dificultad de las posiciones que ocupaban los amotinados. Solo algunos tiros aislados partían de algunas casas, a los cuales contestaba la tropa. Se cree que en las casas han quedado algunos heridos.

Un grupo de personas, que estaban derribando un baluarte, fué capturado por la tropa.

Estos presos, con los demás que se hicieron anteriormente, en número en junto de unos 60, deben llegar hoy en el primer tren debidamente custodiado. Conducidos a Monjuich se instruirá la cor-

respondiente sumaria por un Consejo de guerra.

El gobernador de la provincia y el Sr. Orellana regresaron anoche en el tren correo. La ciudad quedó apaciguada, habiendo durado el fuego de tiros aislados hasta las primeras horas de la tarde.

Inspirados sin duda en el sistema Hummond acaban MM. Barrette y Fuster de descubrir para las operaciones que tienen lugar mediante el escafandro, un nuevo aparato de alumbrado consistente en una lámpara de alcohol activada en su combustión por una corriente de oxígeno puro, que comprimido hasta sufrir la presión de 30 atmósferas en una caja cilíndrica de hierro forjado a la lámpara por un tubo flexible, sale de ella para activar la combustión, abriéndole un sistema de válvulas el paso. La provision ordinaria de gas proporciona luz bastante más brillante que las usadas hasta el presente, durante cuatro horas, presentando, además, la inmensa ventaja de suprimir los tubos y otros utensilios destinados a establecer la comunicacion que tan incómodos volvían los anteriores sistemas.

Es también muy digna de conocerse la resolución que del mismo problema, por medio de la electricidad, acaban de descubrir MM. Heinh y Davis. A las lentes y reflector, que se suprimen, reemplaza un cilindro de cristal atornillado al casco del buzo, y en cuyo interior se contiene una lámpara eléctrica de cobre pulimentado, con tal disposición en los carbonos que pueden durante cuatro horas alumbrar perfectamente sin necesidad de relevo en virtud de la electricidad que los atraviesa, procedentes de 20 pares de Bunsen ó 40 si se desea mayor luz. Dispuestos, según nuevo sistema, se hallan en el fondo de la lámpara varios discos de estopa, pudiéndose en su virtud cerrar ó interrumpir la corriente a voluntad, por no ser para ello preciso más que la interceptacion de la corriente.

La luz que este aparato produce equivale a 20,000 bujías, y su peso, incluyendo el de las planchas de plomo que en su parte inferior le acompañan, poco superior a 27 kilos.

La sección de impresos, en la Biblioteca francesa de París cuyos orígenes se confunden con los de la imprenta misma, es hoy de dos millones.

La parte más preciosa, se compone de 51,000 volúmenes, cada uno de los cuales es un tesoro; más de 20,000 incunables, obras maestras de impresores ilustres, encarnaciones históricas de la pertenencia de grandes personajes, de los que hay más de 100,000. Correspondientes al siglo XVI, y curiosidades como los dos ejemplares de la Biblia de Guttemberg, anteriores a 1457, en mucho mejor estado que el vendido últimamente en Londres en 80,900 francos.

Los manuscritos en todas lenguas llegan a 90,000. Las miniaturas de 5,000 de ellos forman

la historia de la pintura antes del siglo XV. Únase a esto más de un millón de autógrafos, 2,200,000 estampas y más de 100,000 medallas de todos tiempos y países, pagada alguna con 30,000 francos y calcúlase la riqueza allí encerrada.

Noticias generales.

En Palacio ha circulado el rumor de que se han observado en estos últimos días casos de viruela en el Real Sitio de San Lorenzo, y con este motivo parece que ya no irá a dicho punto toda la Real Familia, permaneciendo en Madrid algunos de sus individuos.

Las tormentas de estos últimos días han destruido las cosechas en varias localidades. En Paracnellos de Giloca y en Maluenda la pérdida de frutos ha sido total.

Va a convocarse a público concurso para la presentación de proyectos y planos de un presidio modelo en Madrid, del sistema celular.

Parece que el vicario capitular de la diócesis de Ibiza ha observado igual conducta que el obispo de Lugo; no contestando a las comunicaciones que ha recibido del ministerio de Gracia y Justicia con motivo del fallecimiento de S. M. la Reina Mercedes.

En la noche del 2 se cruzaron entre la Central de telégrafos y la estación de Barcelona numerosos despachos cifrados, que suponemos se referirán a los graves sucesos ocurridos en Manresa.

Han quedado paralizados los trabajos en casi todas las fábricas de San Martín de Provensals, habiendo en la actualidad cerca de tres mil obreros sin ocupacion.

El 2 remitieron a Santander en tren de gran velocidad 200 tiendas de campaña con los obreros necesarios para su instalacion en el lazareto de Pedro-la Hoy se remitirán otras 100 con objeto de que puedan alojarse unos 3,000 soldados de los que regresen a la Península procedentes del ejército de Cuba.

Se han dado también órdenes por el ministerio de la Guerra a fin de que el capitán general de Castilla la Vieja ponga a disposición del gobernador civil de Santander todas las camas que tenga disponibles, así como también se ha dispuesto que durante la permanencia de las tropas en aquel lazareto se establezca un cordón sanitario en el astillero para impedir toda comunicacion.

En la noche del 2 estalló un petardo en la Puerta del Sol, esquina a la calle de Orea los; a la una menos cuarto reventó otro en la misma plaza, esquina a la calle de Carretas, y cinco minutos después, otro delante del ministerio de la Gobernacion; produciéndose la alarma que es consiguiente en sitio tan concurrido, pero no causaron daño alguno.

Por los fragmentos de los proyectiles pudo conocerse aún que estos eran de pólvora y que para su explosion se habían colocado en los rails del tramvia.

Se ignora quienes fueran los autores de este criminal hecho.

Han desembarcado en Cádiz treinta y tantos prisioneros cubanos que se hallaban en el penal de Ceuta, y los cuales deben ser enviados en el primer correo a nuestra Antilla.

Ha empezado a construirse en Zorzoza una fábrica destinada a la refinacion de petróleo, industria nueva en España, y la cual van a llevar a cabo dos importantes casas de comercio de Bilbao, para cuyo objeto acaban de formar una sociedad.

El obispo de Orihuela se ha trasla-

dado a Alicante, capital de aquella provincia, para celebrar las honras fúnebres por el eterno descanso de la Reina. Se ha hospedado en el gobierno civil.

El director de *La Correspondencia de Barcelona* ha interpuesto querrela criminal contra el gobernador de aquella provincia.

Los lazaretos que han de recibir a las tropas de Cuba se dividirán en cuatro departamentos: uno limpio, que estará destinado a las oficinas de la secretaría; otro de observacion para los buques que vengan en buenas condiciones higiénicas y sin accidente a bordo; otro snbió para los buques que vengan con gérmenes ó focos de infeccion y otro apostado para los enfermos de epidemia contagiosa.

En Marchena (Sevilla) han ocurrido algunos alborotos, pero sin consecuencias tristes, por causa del arrendamiento de los consumos, y con gritos contra los alrendadores. Se han tomado algunas medidas por la autoridad y el orden ha quedado restablecido completamente.

El gobierno tiene pensado disponer que el ejército del Norte verifique grandes maniobras militares en el mes de octubre, despues de lo cual se dará por terminada la mision de aquel.

En la noche del 2 descargó una nueva tormenta en Segovia y pueblos de la provincia, causando bastantes daños.

En Alemania se ha publicado un decreto imperial por el que se exige a toda persona extranjero ó que vaya a establecerse en Berlin, la presentacion de un pasaporte ó de un documento equivalente. Por su parte, el ministro de Comercio ha invitado a los directores de ferro-carriles del Estado a que vigilen, para que el personal de los mismos ofrezca las mayores garantías, así bajo el punto de vista moral, como el baja político.

No hay noticias oficiales que confirmen el rumor circulado hace algunos días diciendo que en Egipto habían ocurrido casos de enfermedades epidémicas sospechosas. La salud pública en aquel país es bastante satisfactoria.

Sección local.

Con oportunidad anunciamos a nuestros lectores la fecha y forma en que habria de verificarse el cambio de los antiguos sellos para el franqueo de la correspondencia por los que se han puesto nuevamente en uso.

Desde el día 1.º de este mes han comenzado ya a espenderse estos los cuales difieren bastante de los anteriores. El busto de D. Alfonso se halla encerrado en una elipse, como antes, pero en los nuevos la cabeza está colocada de costado, y se observan en ellos los progresos de la edad del joven monarca.

Los de diez céntimos de peso son de color oscuro, y amarillos los de cinco céntimos.

La Comision provincial ha aprobado la cesion que a favor de don Francisco Amorós, vecino de Novelda, ha hecho el contratista de las obras del trozo 3.º de la carretera de Villajoyosa al Barranco de la Batalla, y la relacion de las obras ejecutadas durante el mes de Mayo último en la carretera de Pego al mar.

Por el Inspector de Orden público fué detenido en la prevencion

un hombre que en la noche pasada insultó á una mujer en la calle de San Nicolás.

Sentimos la indisposicion que retiene en su casa al Sr. Alcalde D. José Villalonga. Deseamos su pronto restablecimiento.

Ayer celebró sesion el consejo de Administracion del Monte de Piedad y Caja de Ahorros para tratar de asuntos referentes al establecimiento.

Se nos dice que ayer fué una Comision á la fuente de Barchell, á fin de inspeccionar en cuanto quepa el estado de la misma.

Una pareja de municipales se vió ayer en el caso de llevar á la prevencion á tres muchachos que en las gradas de la iglesia parroquial de Santa Muria se dieron á escesos poco en armonia con la higieae y con la limpieza pública.

Hay chicos que no necesitan comentarios.

En la mañana de hoy habrá cabildo extraordinario para tratar, segun nos dicen, de los funerales que el Ayuntamiento piensa celebrar por el eterno descanso del alma de S. M. la Reina.

Boletin religioso.

SANTO DE HOY.—S. Miguel de los Santos confesor. SANTO DE MAÑANA.—Sta. Dominica y Sta. Lucía.

CULTOS.—Iglesia del Sto. Sepulcro.—Hoy último día del mes del Corazon de Jesús, despues del Rosario lecturas y lecturas se cantará con orquesta un solemne Te Deum.

Avisos de corporaciones.

SOCIEDAD ALCOYANA DEL GAS. Habiendo vencido hoy el cupon semestral num. 2 de las obligaciones emitidas por esta Sociedad, se hace saber que queda abierto el pago del expresado cupon en las oficinas de la Sociedad, sitas en la misma fabrica, de 9 á 12 de la mañana y de tres á cinco de la tarde.

Seccion mercantil.

Alcoy 4 de Julio de 1878. CAMBIOS.

Table with columns: PLAZAS, PAPEL, DI. ERO., OBSERVACIONES. Lists various cities and exchange rates.

Hay colocacion para el papel á los cambios anotados en la columna DINERO. Escasez de operaciones.

Anuncio oficiales.

SERVICIO DE LA PLAZA.

Parada Primer Batallon del Regimiento Infanteria del Rey número 1. Visita de Hospital y vigilancia el Alférez D José Gumila, S. quier.

Variedades.

EL CAPITAL.

He aquí una historia que demuestra la influencia que puede ejercer en un hombre la posesion de un capital. En uno de los arrabales de Paris un fabricante tenia un obrero á quien pagaba un crecido salario; pero era este tan dado á embriagarse, que nada bastaba á corregir en él tal vicio. No pasaba una sola quincena sin que el fabricante se viera obligado á despedirle; mis poseia tal habilidad aquel obrero que al fin y al cabo, obligado por la necesidad, volvía á admitirle á su servicio. El vino llegó á dominar de tal suerte á aquel desluchado, que aún á riesgo de que el trabajo de la fabrica se resintiese, decidió el fabricante no volver á admitirle. El obrero, comprendiendo que la resolucion de su principal era inquebrantable, pidió y suplió una absolucion general, haciendo firme propósito de enmienda. «Bien está—dijo el fabricante;—mas para que vuelvas á mi casa, será preciso que te conformes con la mitad del jornal que te he dado hasta ahora. Le este modo, carecerás de dinero para ir á la taberna. Si no aceptas esta proposicion, te vas y no vuelves á pisar mi casa.»

El obrero consintió. Durante quince meses cumplió su palabra; pero al cabo de este tiempo no pudo menos de volver á la taberna, por mas que no se embriagase. Como sucede siempre, el vicio contenlo acarrea mas desarrollo que antes; y entonces su principal, llamándole y enseñándole una libreta de la caja de Ahorros con un depósito de 600 francos. «Aquí tienes,—dijo al operario una libreta extendida á mi nombre, en la que cada quincena he consignado la mitad del salario de que te privé al volver á mi servicio. Veo con pena que reincides, y no puedo tolerar que esto suceda. Por otra parte, como no ha sido nunca mi ánimo privarte de lo que con tu habilidad ganas justamente, voy á decir que se ponga á tu nombre esta cantidad y nos separamos para siempre»

Al verse dueño de aquella cantidad, experimentó una viva sorpresa el obrero. «¡No! ¡No!...—esclamó;—guárdese V. esta suma y que Dios le bendiga. ¡600 francos!... yo... poseer ese fortuna! ¡No! no me la de V. Consérvela para mí y todas las semanas añadiré algo, por mi parte, á lo que V. me ha sabido conservar tan... Le juro solamente que no volveré á probar el vino y aún haré más: quiero ser hombre honrado, quiero casarme, crear una familia y ser digno del afecto que me profesa V.» Este proyecto se realizó, y la conducta del fabricante hizo un

verdadero y provechoso cambio en el modo de ser del operario. Una pequeña cantidad que antes habia heredado la despilfarró en la orgía; pero el capital formado lentamente por su trabajo apaeió á sus ojos como un instrumento de salvacion, de generosidad y de independecia.

Correo de Madrid.

Correspondencia particular de Madrid.

3 de Julio.

Pasó el martes, día de tantos fatales augurios de antemano preconcebidos por los que se dedican exclusivamente á la politica; pasó el martes y ni se han alborotado los elementos, ni se ha oscurecido el sol, ni ha bajado el termómetro; estamos en la misma situacion de calma que estábamos.

Ahora se espera el domingo para ver los resultados que se esperaban para el martes, y que no se han vislumbrado más que lo suficiente para mantener viva la impaciencia de los impacientes.

El Domingo se reúne la junta magna de los moderados, cuya jefatura obtendrá el Sr. D. Claudio Moyano, á quien no dejan un momento en paz sus admiradores instigándole sin cesar á que, luego que se le haya dado la investidura de jefe, sea lo primero que propiga la nueva organizacion del partido.

De los constitucionales nada puedo decir; pues á pesar de tantos accidentes como hemos presenciado, el partido constitucional ni se arrepiente ni se enmienda.

Pregúntesele si hace ó no suyas definitivamente las declaraciones hechas en la última sesion del Congreso por el general Lopez Dominguez, y segun como vaya la pregunta, así dirán que si, ó que no. A coro van con los ministeriales en lo de achacar á exigencias del partido democrático el hecho de haberse interpretado de una manera peligrosa las palabras del General.

Tal cree y piensa la plana mayor del partido constitucional que sin género de duda se aleja cada día mas de la esfera del gobierno, cada día mas.

Ya han dado el pésame, de oficio, á S. M. el Rey las comisiones de los cuerpos colegisladores; la Cortes dispone á marchar al Real sitio de S. Lorenzo, nadie pone en duda, hoy ya, que el Sr. Duque de Sexto dimite su cargo de Jefe de la Cámara particular del Rey.

Los duques de Montpensier irán al Escorial tambien, en donde estarán algunos días, quizá vean comenzada á su regreso la obra proyectada de construccion de la nueva Iglesia en la plaza de la Armeria dedicada á la Virgen de las Mercedes, y luego partirán para su residencia en Anlaluca.

Es lo único que hoy se puede comunicar con certeza.

El viaje del monarca al Escorial se considera por algunos como indeterminado; es la verdad que no tiene otro carácter que el de una jornada.

Telégramas extranjeros.

Roma 2. —Las Cámaras han condenado la manifestacion llevada á cabo en Venecia contra el cónsul austro-húngaro, cuya residencia fué apedreada el viernes por varios jóvenes de aquella ciudad.

El día 15 se celebrará un consistorio. Constantinopla 2. —Ayer hubo desórdenes en la ciudad musulmana. Algunos grupos recorrieron las calles dando voces subversivas.

Osman-Pachá continúa preso. Se dice que el embajador de Inglaterra, Mr. Layard, ha dimitido. La difícil situacion que le crean los acuerdos de la diplomacia no es agena á esta determinacion.

Berlin 2. — Se han publicado dos cartas dirigidas á Su Santidad Leon XIII por el Emperador Guillermo y el principe heredero (esta última de fecha mas reciente), negándose á modificar las leyes de mayo.

El principe heredero manifiesta esperanzas de llegar á una conciliacion. El Nuncio de Su Santidad en Baviera debe llegar á esta próximamente.

Viena 2. —La ocupacion de la Bosnia y la Herzegovina no ha comenzado todavía, ni es posible que comience antes de mediados de mes. Están vencidas todas las dificultades políticas, pero falta arreglar muchos detalles de ejecucion.

Berlin 3. —En el Congreso se ha decidido que el tratado no hará mención de la indemnizacion de guerra; sin embargo, queda entendido que el pago de la indemnizacion á Rusia no podrá perjudicar á los acreedores de la Turquía.

Rusia no pedirá ninguna cesion de territorio en cambio de una indemnizacion.

Es probable que las bocas del Danubio quedarán neutralizadas.

El Epiro, la Tesalia, la Macedonia, la Creta recibirán su autonomia, pero no quedarán anexionadas á Grecia.

La cuestion del Asia Menor parece arreglada, de acuerdo con Rusia é Inglaterra.

ULTIMA HORA.

SERVICIO PARTICULAR de EL SERPIS.

Madrid 4.

Se han reanudado las sesiones de las Cortes. La familia Real ha marchado al Escorial. El general Jovellar ha llegado á Santander.

BOLSA DE HOY! 3 por 100 consolidado 13-37.

AVISO.

Se sacan copias de Escrituras y otros documentos á 40 centimos de peseta el pliego, ya sea á domicilio ó en su propia casa. Tambien se arreglan cuentas y se escriben cartas, á precios arreglados. Casa-blanca 36 piso 1º (5)

ALCOY 1878.

Imprenta de EL SERPIS, Mercado, 23.

SECCION DE ANUNCIOS.

TODA MAQUINA PARA COSER DE LA COMPANIA FABRIL

SINGER

lleva asegurado en el brazo de la misma la marca de la Fábrica en metal exactamente igual en todos sus detalles al diseño siguiente:



40 medallas de oro ganadas en diferentes exposiciones y mas de 2.000.000 de máquinas vendidas por la Compañía demuestran la superioridad de sus máquinas sobre todos los otros sistemas.

Venta á plazos desde 10 rs. semanales 10 por 100 de rebaja al contado. Unico depósito de Alcoy: C. S. Nicolás, 4. Relojeria.

Nota: Varios poseedores de máquinas de otros sistemas han solicitado cambiarla por las legítimas de Singer. Nadie de los poseedores de las de Singer ha solicitado cambiarla por otra de otro sistema á pesar de que en nuestra casa tenemos de varias.

CASCARILLA AMERICANA PERFUMADA

Magníficos polvos impalpables para blanquear, suavizar y embellecer el cutis, superiores á cuantos productos se usan y conocen hasta el día, 8 rs. caja. Unico depósito, Drogueria del Moro, plaza San Agustín.

EL SERPIS

PERIODICO DE LA MAÑANA.

Se publica todos los dias excepto los siguientes á los festivos.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Alcoy, 18 rs. trimestre.

Fuera, 21 rs. trimestre.

Redaccion y Administracion, Mercado 23.— Toda la correspondencia se dirigirá al Administrador D. Enrique Poblet.

Nueva invencion de navajas afeitar, sin peligro de cortarse.

BAZAR VALENCIANO Manuel Such. POR DOS REALES Descubrimiento Parisien para dar brillo al planchado en la ropa blanca. POR DOS CUARTOS Papel quimico para exterminar las moscas y mosquitos.

Por pocos dias acaba de abrir su establecimiento en esta Ciudad el acreditado comerciante procedente de Valencia, con el mas completo surtido en abanicos y articulos de quincalla, los cuales ofrece al público á precios muy baratos.

Calle de S. Lorenzo, núm. 16. (16)

GUIA DEL BANISTA (2.ª EDICION.)

Por A. Garcia Lopez.

Libro indispensable para las personas que necesiten hacer uso de aguas minerales. Un volumen en 8.º Hallase de venta á 15 rs. en Madrid y 18 en provincias, en las principales librerías y en casa del autor, Villanueva. 7.

HIDROLOGIA MEDICA, por el mismo autor. Obra premiada por la Real Academia de Medicina. Dos volúmenes en 4.º Se vende en los mismos sitios, á 60 rs. en Madrid y 68 en provincias. En Alcoy, Imp. de E. Poblet.

SUSCRICION.

En el establecimiento de D. Enrique Poblet Mercado 23, se admiten suscripciones á La Ilustracion Católica y á La Violeta, semanarios ilustrados que se publican respectivamente, en Madrid y en Audujar.

AVISO.

Se vende una Fábrica de Jabon con todos sus enseres y utensilios, con la condicion de que al que la compre, se le enseñará á fabricar dicho producto. Darán razon calle San Francisco número 60 piso principal. (39)

Al público.

D. Joaquin Morrió acaba de recibir un completo y variado surtido de papeles pintados á precios tan económicos, que con seguridad pue le anunciarse que no tienen rival por su clase y precio. Al mismo tiempo ofrece sus servicios como pintor y dorador en la calle Mayor N.º 12. (18)

ECONOMIA

PERFECCION.

En la calle de Santa Rita, número 9, taller, se confeccionan cortinas persianas de todas clases á precios sumamente módicos. (47)

EL DEPÓSITO de azulejos de D. Francisco Gisbert, que se hallaba situado en la calle de San Francisco n.º 66, se ha trasladado al n.º 46 de la misma calle. En el mismo se vende CEMENTO romano y CANOS de barro de todas clases á precios económicos. (24)

VERDADERA GINGA.

Para los que gasten tela para enfardar. No dejéis de visitar la fábrica de Ramon Climent, Plaza del teatro, tienda de Ntra Sra de los Desamparados, donde encontrareis las telas de todos anchos, superiores en sus clases fuertes y á precios que nadie puede competir. Para mas ventaja se sirven á domicilio. Tienda de Ntra. Sra. de los Desamparados, Plaza del Teatro. (13)

GRAN SURTIDO DE TINTA

DE VARIOS COLORES para tintar paños. MODESTO PEREZ, unico representante en esta de la casa Gilkenet Pharmacia Verviers, ha recibido una remesa de tinta negra al precio de 32 rs. botella de cabida de 1 litro. Las de color azul y grance se expenden á precios módicos. Se despachen en el tinte de La Bolla, y en el establecimiento de E. Poblet (40)

EN EL ESTABLECIMIENTO de D. Julian Jacard, se acaba de recibir una partida de Acido sulfurico de 66 grados, el cual se espande garantizado. (46)

GINNASIO MEDICO.

Siendo por todos los médicos reconocida la necesidad que la juventud tiene de desarrollar sus fuerzas físicas, y habiendo llegado á noticia de Mr. Graviñe que en Alcoy se carece de un establecimiento gimnástico, ha resuelto establecer uno, contando con el apoyo de los jóvenes todos. Al efecto espera que los que deseen asistir á las clases que se abrirán desde el día 1.º del próximo Julio, se pasen por la Admon. de El Serpis y hagan constar sus nombres á fin de ver si conseguido un buen número de discípulos será factible el propósito de dicho profesor. El precio mensual será el de 20 rs. sin perjuicio de poder reducir la cuota mensual según el mayor número de discípulos. (7)

PALEOGRAFIA CASTELLANA

coleccion de documentos auténticos para comprender con perfeccion todas las formas de letras manuscritas que se usaron en los siglos XII, XIII, XIV, XV, XVI y XVII Alfabetos mayúsculos y minúsculos, cifras, signos, abreviaturas, tabla numérica y un vocabulario del castellano antiguo, con la traduccion correspondiente en las páginas inmediatas, por Venancio Colomera y Rodríguez. Esta obra consta de 35 entregas, el precio de 4 rs. una, la cual se dará en junto por el infimo precio de 60 rs., en la librería de Poblet.

SE VENDE una coleccion de Mapas murales usados á un precio muy reducido. En esta Administracion estan de muestra. (12)

AVISO.

Episodios internacionales y cantonales en 1874 por un testigo ocular. Hallase de venta en la casa de Ambrosio N.º Veruá, calle de la Virgen Maria n.º 51. (13)

LA MUJER

defendida por la historia, la ciencia y la moral.

ESTUDIO CRITICO POR E. RODRIGUEZ-SOLIS.

Agotadas es muy pocos dias las primeras, acaba de ponerse á la venta la Tercera edicion de esta interesante obra. Los señores libreros que tenían hechos pedidos y el público en general, pueden dirigirse á su autor, Esgrima 11, tercero, Madrid.—Precio, DOS PESETAS en toda España. Hay ejemplares de venta en la librería de E. Poblet, administrador de este periódico.

Pérdida.

El miercoles por la noche se extravio en el paseo de la Glorieta, una magnífica sortija de oro con tres piedras preciosas. La persona que se la haya encontrado, la presentará en esta Administracion y se la gratificará. (1)